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公益社団法人愛知県医師会 第 32 回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 28年 1月 28日(木) 午後 2 時 30分～午後 3時 55分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／山本  楯   伊藤宣 夫   横 井  隆 

理 事／市 川 朝 洋  吉田  貴   伊藤健 一   城  義 政  加 藤 雅 通 

    西 山  朗  樫尾富 二   樋 口 俊 寛  伊藤富士子  纐 纈 雅 明 

  細川秀 一   森  孝 生   城  卓 志  野 田 正 治 

監 事／岩 瀬 敬 紀  可世木成明  榊原一 基  

代議員会議長／水 野 和 夫 

代議員会副議長／川 上 雅 正  杉田洋 一  

欠席者 

理 事／大 輪 芳 裕 

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

※柵木会長遅刻の為、承認事項については、23名(うち理事 17名)にて審議した。 

※柵木会長遅刻の為、承認事項１から報告事項６までは山本副会長が議事進行を行っ

た。 

  

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

 ①公益財団法人愛知腎臓財団(会長 前田憲志)・慢性腎臓病(CKD)対策協議会(委員長 

湯澤由紀夫)主催の「世界腎臓デーキャンペーン」〔3/12(土)〕の後援について 

 

 ②朝日新聞名古屋本社広告部(部長 多胡有人)主催の 2016年世界腎臓デー「第 6回腎臓

病啓発セミナー」〔3/19(土)〕の後援について 
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③糖尿病 Up・Date賢島セミナー準備委員会(代表者 堀田 饒)主催の第 33回糖尿病 Up・ 

Date賢島セミナー〔8/27(土)･28(日)〕の後援について 

 

市川理事より説明され、1-(1)-①～③について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)総務省東海総合通信局(局長 木村順吾)主催の平成 27年度電波の安全性に関する説 

明会〔3/10(木)〕の後援について 

 市川理事より説明され、承認された。 

       

(３)学校法人愛知医科大学の理事及び評議員の就任について 

   市川理事より説明され、標記の理事及び評議員として本会の柵木会長への就任依頼

が承認された。 

    

(４)第 30回医学会総会 2019中部のプログラム委員及び展示委員の推薦について 

市川理事より説明され、プログラム委員に本会の城(義)理事、展示委員に本会の市

川理事の推薦が承認された。 

 

 (５)愛知県留置施設視察委員会委員任命候補者の推薦について 

市川理事より説明され、引き続き、現委員の小林勝正先生 ((医)医仁会 さくら総

合病院院長)の推薦が承認された。 

 

(６)名古屋刑務所視察委員会委員候補者の推薦について 

市川理事より説明され、昨年に引き続き、川口 鎮先生(豊田厚生病院院長)の推薦

が承認された。 

 

(７)名古屋拘置所視察委員会委員候補者の推薦について 

市川理事より説明され、北川裕章先生(北川クリニック)の推薦が承認された。 

 

(８)岡崎医療刑務所視察委員会委員候補者の推薦について 

市川理事より説明され、引き続き、現委員の推薦が承認された。 

山本副会長より、委員会の内容について質問され、細川理事より、留置所内の視察

及び留置人が適切な医療を受けているかを確認し、年 1回開催する委員会であると

説明された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について  

山本副会長より、以下の№1～2の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。  
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No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 2/9(火) 臨時監事会 804会議室 
西山理事 

市川理事 

2 2/29(月) 
地域医療再生に関する多職種連携

協議会 

5階医師連盟会議

室 

樋口理事 

野田理事 

3 3/7(月) 

病院の認知症対応力向上事業 第 6

回認知症対応病院実地指導企画支

援会議 

5階医師連盟会議

室 

野田理事 

樋口理事 

4 3/18(金) 
平成 28年度定期健康診断における

精度管理説明会 
6階研修室 

吉田理事 

纐纈理事 

5 

4/12(火) 

5/26(木) 

6/8(水) 

7/12(火) 

健康教育講座 9階大講堂 
吉田理事 

纐纈理事 

  

３．独立行政法人地域医療機能推進機構東海北陸地区院長会議〔2/10(水)〕における講

師の派遣について                       

伊藤(健)理事より説明され、ご本人の講師派遣が承認された。 

 

４．平成 27年度小児慢性特定疾病児童等自立支援研修会〔3/2(水)〕の講師派遣について   

 加藤理事より説明され、本会職員の講師派遣が承認された。 

 

―協議事項― 

５．人事異動等について                  

   議事の最後に協議された。 

 

６．平成 28 年度予算(案)について               

   西山理事より説明され、平成 28年度予算(案)が承認された。 

   また、3月 19日(土)開催の第 175回(臨時)代議員会にて報告することが併せて承

認された。 

 

７．平成 28 年度会費の賦課徴収、会費減免申請及び入会金の賦課徴収について 

   西山理事より説明され、資料の内容で 3月 19日(土)開催の第 175回(臨時)代議員

会に上程することが承認された。 

 

８．その他 
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─報告事項─ 

【本会関係会議について】 

１．選挙管理委員会〔1/25(月)〕について          

(5 階医師連盟会議室)                  

市川理事より、委員長に中川正美先生、副委員長に寺島洋治先生が互選され、投

開票立会人には、川原昌巳先生、日比野清康先生、堀田泰裕先生、開票管理人に

は伊藤貴先生、吉兼正文先生、生田譲先生に決定したと報告された。選挙までの

流れの確認、主なスケジュール等を決めたと説明された。 

 

２．第 5 回産業保健部会幹事会〔1/22(金)〕について 

(6 階研修室)                      

西山理事より、平成 28年度嘱託産業医報酬基準(案)について協議・決定したと報

告された。産業医雇用についてのアンケート実施に対し、回答をお願いしたいと

依頼された。また、高ストレス者等の面接指導に関する報告書・意見書作成マニ

ュアルの送付、非会員の研修会受講料が、5,000円から 10,000円に変更したこと

を報告された。昨今、障害者の法定雇用率が引き上げられているが、平成 30年か

らは、精神疾患がある障害者の雇用も義務づけられるため、精神科医療機関とハ

ローワークの連携モデル事業の実施について検討したと報告された。 

樋口理事より、各医療機関の管理者は、自院での産業医活動ができないため、自

院に人材が不足している場合はどのようしたらよいか質問され、西山理事より、

外部より雇用していただくことになると説明された。 

 

３．地域医療再生に関する多職種連携協議会〔1/25(月)〕について 

(6 階研修室)                     

樋口理事より、事業報告書(素案)の概略について宮治委員長より説明されたと報

告された。各職能団体から提示された在宅医療(療養)におけるそれぞれの課題(現

場的・組織的・活用人材の組織的把握)と対応策について意見交換を行い、イエロ

ーカード(オヤッ？と Card)については、最終案が示され、今後広めていきたいと

説明された。また、多職種連携協議会は 3月で終わるが、今後のあり方について

検討し、結果を理事会で協議することになると説明された。 

 

４．病院の認知症対応力向上事業 第 5 回認知症対応病院実地指導企画支援会議

〔1/18(月)〕について 

(501 会議室)                     

野田理事より、医療従事者の認知症対応力向上研修については、講義用の資料に

ついて協議を行い、資料を削減することとなり、演習用「事例サンプル」につい

ては、名鉄病院が事例を作成することとなったと報告された。また、認知症対応

病院実地指導については、visit1の報告資料を確認したと報告された。実施後の
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フィードバックとして協力病院と指導病院の担当者に本会議に出席いただき、実

施の感想を発表いただく場を企画したと説明され、来年度事業の詳細については、

来年度 4月以降に協議することとなったと説明された。  

 

５．講演会・研修会等について  

山本副会長より、下記の No.1～3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とす

ると発言された。 

                 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 1/20(木) 産業医研修会   109名 
西山理事 

市川理事 

2 
1/22(金)･

23(土) 

第13回日本医師会指導医のための教育ワー

クショップ 
32名 

伊藤(健)理事 

伊藤(富)理事 

3 1/23(土) 
愛知県医師会医療安全支援センター(苦情

相談センター)事例検討会(第 3回) 
419名 

加藤理事 

大輪理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

６．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔1/20(水)〕について 

(愛知県社会福祉審議会主催：愛知県三の丸庁舎)          

   伊藤副会長より、資料に沿って説明された。診断書の書き方により、認定された

り、却下されたりしていることもあると報告された。 

 

７．愛知県社会福祉審議会〔1/22(金)〕について 

(愛知県社会福祉審議会主催：愛知県白壁庁舎)         

伊藤副会長より、次期あいち健康福祉ビジョン(仮称)の素案について協議し、承

認することを目的としていると説明された。 

 

８．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔1/25(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局)              

伊藤副会長より、資料に沿って説明された。保険医療機関、保険医の指定取り消

しの案件について 2月 14日の総会で協議されると説明され、静岡県の歯科医が対

象となっていると報告された。 

 

９．平成 27 年度第 2 回愛知県健康づくり推進協議会健康増進部会〔1/21(木)〕につい 

て 

(愛知県主催：愛知県自治センター)           

 森理事より、部会長に、あいち健康の森健康科学総合センター センター長の津下

一代先生が選出され、津下先生の司会で議事が進められたと報告された。「健康日

本 21あいち新計画」の進捗について、現状値(策定時)、目標値を平成 27年(直近
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時)と比較し、検討時点評価が D判定(悪化)となった項目について説明された。水

野議長より、砂糖・果糖の項目の追加を要望され、伊藤(健)理事より、野菜の生

産量が全国トップクラスである愛知県が、消費量については全国で最低であるこ

とは甚だ疑問であり理解し難い。どのような調査がなされているか質問され、伊

藤副会長より、聞き取り調査を元に作成しているようであると回答された。 

他に、森理事より、今後の健康増進施策の推進と関係機関の連携について、平成

28 年度生活習慣関連調査の調査項目についての説明討論が行われたと報告され

た。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

１０．名城病院 地域医療支援及び研修協議会〔1/22(金)〕について 

(名城病院主催：名城病院)                      

森理事より、平成 27年度研修計画の説明があったと報告された。また、名城病院

院長の挨拶及び直近の病院での不祥事について、謝罪と経過説明があったが、新

聞等マスコミ報道以上のことは、直接院長と話ができないため分からないと説明

された。さらに、資料に沿って紹介件数、紹介率、逆紹介件数、逆紹介率、救急

車搬送件数等について説明され、西区、中区、北区、東区は紹介患者件数の多く

なっていると報告された。 

 

１１．その他 

  ・第 175 回(臨時)代議員会協議・決議について 

   柵木会長より、平成 28年 3月 19日(土)開催の第 175回(臨時)代議員会の協議

について、伊藤(健)理事に「地域医療構想について」、西山理事に「ストレスチ

ェック制度について」それぞれ 20 分程度で発表することを依頼された。また、

決議については 6月の代議員会のみとし、懇親会は 6月の代議員会で行うと説

明された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２８年１月２８日 


